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　2021年５月に税理
士登録し、９月にTKC
入会となりました、帯広
支部の佐藤達徳と申し
ます。税理士法人きず
な会計事務所で勤務
しております。TKC会員
には、お世話になった

田中裕之会長はじめ親戚や知人もいますの
で、TKCでの活動・交流を通してさまざまなこと
を吸収していきたいと思います。
　また常に変わっていく税制やトピックに合わ
せて、TKCが提供するツールに遅れずについ
ていき、最先端の会計人でありたいと思ってい
ます。よろしくお願いいたします。
　趣味は、特に凝ったものはありませんが、ス
ポーツや読書が好きです。学生の頃はずっと
バスケットボールをしていたので、コロナでいつ
になるかわかりませんが、本場アメリカで日本
人選手が活躍するNBAの試合を観戦したい
と思っています。
　長年の目標であった税理士となることがで
きて良かったことは、何より自分以上に周りの

人に喜んでもらえたことに尽きます。合格する
まで（自分の努力不足ですが）時間がかかり、
多方面に迷惑をかけました。バッジを身に着け、
「税理士になったよ」と祖母の元へ報告に行っ
た時は、泣いて喜んでくれました。
　ところで、帯広のきずな会計と聞いて気づい
た方もいらっしゃると思います。きずな会計事務
所は、四ツ谷泰博前所長と白岩征之所長が
設立した税理士法人です。税理士会やTKC
の例会に初めて参加する際に、先輩会員方に
ごあいさつをして回りましたが、どの方も「四ツ谷
先生にはね～、白岩先生とはね～」と、昔のエ
ピソードと共にいろいろな話をしてくださいます。
お二人がこれまで活動してきた実績、人柄を
感じております。
　この原稿の締め切りが迫り、文章を慌てて
書いている今日、11月26日は四ツ谷前所長
の命日であります。その四ツ谷所長に直接、税
理士登録の報告が叶わなかったことは大変心
残りでありますが、「俺ほどではないけど、やる
じゃん」と褒めてもらえるよう初心を忘れず研さ
んしていきたいと思います。
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